はだっこ便り

秦幼稚園

小学校との交流 お兄さんお姉さんはやさしかったよ。

地域の方が小学校で収穫したサツマイモを焼き芋にしてくれました。焼き芋ができるまでの時間,園児達は | 年生・2年生と体育館で"だるまさんがころんだ"をしたり,グループ別に考えて準備してくれたゲームの店で遊ばせてもらったりしました。その後,できあがったほくほくの焼き芋を小学生と一緒に食べて満足顔でした。







すずらん保育園との交流すずらん組が遊びに来たよ。

秦小学校の | 年生で一緒になる 5 歳児が遊びに来てしっぽ取りをしました。幼稚園では人数的にできにくい遊びですが,この日は相手チームのしっぽを狙い思い切り走って楽しむことができました。 3 学期はこま回し大会をしようね。負けないように練習するよ。

川西地区4園との交流 久代幼稚園に川西の幼稚園が集まったよ。

秦幼稚園の人数では経験できにくい集団遊びやゲームなどを3歳・4歳・ 5歳の学年ごとに経験しました。自園とは違う大勢の中で初めての友達 とどう関わればよいか学んだり、先生や友達との話し合いの場ではいろ いろな人の考えを聞いたりすることもできました。







地域との交流

地域の人と餅つきをしたよ。

地域の人の力をお借りして餅つきをしました。昔ながらの杵と臼を使っての餅つき。餅米を蒸す・つく・丸める等の工程を見ながら杵を持って一緒についてもらったり、ほかほかのお餅の丸め方を教えてもらったりしました。

やわらかいお餅はほっぺたが落ちるくらいおいしかったな。